

«Ein gutes Zeugnis gelebter Ökumene»

Am 22. Juni gedachte Winterthur des 750-jährigen Stadtrechts. Auf dem Neumarkt wurde dazu ein gesamtstädtischer ökumenischer Gottesdienst gefeiert. Der Platz war gefüllt mit Menschen verschiedenster Herkunft und Glaubensrichtungen, ein friedliches Zeugnis gelebter Ökumene und lebendigen Christentums. Leider waren darüber nur wenige Worte zu finden. Schade!

Die Würdigung der ganzen Feier und der intensiven Vorbereitungsarbeit war verpasst. Verpasst auch die frohe Nachricht der reichen Kollekte zugunsten der Pfadi trotz allem, ein Zeichen grosser Solidarität mit benachteiligten Menschen. Deshalb an dieser Stelle grossen Dank an alle, die durch ihren Einsatz vielen ein unvergessliches Erlebnis geschenkt haben.

*Erika Lupini, Lisbeth Widmer,
Winterthur*

Ladpole
8.7.14 Lesebrief